

Mitgliederreise zu den Händel-Festspielen in Karlsruhe im Februar 2025



Liebe Mitglieder der Göttinger Händel-Gesellschaft,

auch im nächsten Jahr möchten wir wieder eine gemeinsame Reise zu unseren Freunden der Händel-Gesellschaft in Karlsruhe unternehmen.

Die Reise wird am Auftaktwochenende der Karlsruher Festspiele vom **Freitag, 21. Februar, bis Sonntag, 23. Februar 2025** stattfinden.

Für uns sind bereits Eintrittskarten für die Premiere der Oper *Rinaldo* am Freitagabend unter der Leitung von Rinaldo Alessandrini, sowie für die Händel-Gala im Großen Haus am Samstagabend reserviert. Die Besetzung für *Rinaldo* wird in den kommenden Tagen veröffentlicht – ich bin aber sicher, dass es wieder exzellent werden wird.

Wie schon in diesem Jahr sind wir von unseren Freunden in Karlsruhe nach der Opernpremiere zur Premierenfeier eingeladen, sowie zum Ausklang nach dem Gala-Konzert in die Kantine des Staatstheaters.

Darüber hinaus werden wir am Samstagvormittag die Ausstellung der Kunsthalle Karlsruhe besuchen und – wenn gewünscht – am Samstag vor dem Gala-Konzert gemeinsam zu Abend essen.

In diesem Jahr haben wir Hotelzimmer im Hotel Leonardo optioniert, in dem auch unsere Freunde von der Händel-Gesellschaft Halle wohnen werden. Hier können wir uns gegenseitig kennenlernen, bestehende Kontakte vertiefen und gemeinsam die Veranstaltungen Revue passieren lassen.

Um sich zur Reise anzumelden, füllen Sie bitte das Formular im Anhang zu diesem Schreiben aus und senden dieses **bis spätestens 30. November 2024** an:

Göttinger Händel-Gesellschaft e.V.
Hainholzweg 3
37085 Göttingen
info@haendel-gesellschaft.de

Nach dem 30.11.2024 werden die bis dahin für uns reservierten Eintrittskarten in den freien Verkauf zurückgegeben.

Rechtzeitig vor der Reise werde ich Ihnen noch das ausführliche Reiseprogramm mit allen Uhrzeiten und Treffpunkten zukommen lassen.

Ich freue mich auf viele Anmeldungen zu diesem musikalischen Highlight und verbleibe

mit herzlichen Grüßen
Ihre

Susanne Heller